

Señala Fitch debilidades de HSBC

NEGOCIOS / Staff
(11-agosto-2016).-

HSBC recibió una baja en su calificación de viabilidad (VR por sus siglas en inglés) por las debilidades que presenta en rentabilidad y por el posible requerimiento de capital que tendrá para sostener su negocio de crédito, según un reporte de la calificadora Fitch.

Este cambio en la nota surge luego de que en abril pasado otra calificadora -Moody's- inició el proceso de revisión a la baja de HSBC, el cual aún se lleva a cabo.

El banco es el quinto más grande en México por activos totales, préstamos y depósitos.

La agencia redujo a "bbb-" la calificación de HSBC, luego de que la tuvo en "bbb" y explicó que desde 2013 la utilidad neta de la firma se empezó a reducir principalmente por la exposición a desarrolladores de vivienda y por ingresos menores de sus actividades de intermediación.

"La baja del VR principalmente refleja la baja rentabilidad y las presiones en la calidad de activos (...) estos factores permanecerán bajo estrés debido a un crecimiento de préstamos acelerado, estimaciones preventivas crecientes y gastos operativos todavía elevados en relación a los ingresos", destacó Fitch.

La agencia dijo que no descarta requerimientos de capital adicionales de la casa matriz de HSBC en el futuro.

Fitch agregó que durante 2015 el banco reportó pérdidas y que, aunque la utilidad operativa mejoró durante los primeros seis meses de 2016, permanece débil con relación al promedio de la industria bancaria.

"Fitch considera que las ganancias y la rentabilidad continuarán rezagadas comparadas con la de sus pares más cercanos y permanecerán como una debilidad de las calificaciones durante los siguientes dos años", destacó la calificadora.

Expuso que la calidad de activos del banco es más débil respecto a los otros bancos grandes en México.

"En 2013, el banco tenía una exposición alta a desarrolladores de vivienda que deterioró los indicadores de calidad de activos. Los indicadores de cartera vencida estuvieron presionados durante los tres últimos años", mencionó.

Detalló que el indicador de castigos a préstamos promedio fue de 4.4 por ciento a junio de 2016, el más alto en los últimos cuatro años.

La agencia señaló que el principal reto de la entidad es contener un deterioro adicional del portafolio de préstamos que pudiera surgir del crecimiento rápido.

"La buena franquicia de HSBC México ha sido resistente, a pesar del proceso de reducción de riesgos que la entidad ha llevado a cabo durante los últimos cuatro años", se menciona en el comunicado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo